



Nombre del alumno: Valeria Esthefanía Santiago López

Nombre del profesor: Sergio Jiménez Ruíz

Nombre del trabajo: Teoría y realidad del otro

Grado: Primer semestre

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 09 de Diciembre del 2020.

TEORÍA Y REALIDAD DEL OTRO

En 1968 se crea un marco de interpretación de la relación entre humanos y su problemática de relación entre el "yo" y el "nosotros".

La relación entre humanos ha sido de todos los modos posibles complicado, el poder interpretar y aceptar la realidad del otro dispone a aceptarlo como es, para lograr verse a sí mismo.

El interpretar y entender al prójimos nos posibilita en salir de nosotros mismo, La in logra interpretar este encuentro que puede lograr mutaciones entre ambas, en la dinámica egreso y re-ingreso y tener interacción.

Los encuentros rutinarios tienen la posibilidad de reedificarse a sí mismo en el otro y activar, al mismo tiempo la posibilidad de distanciamiento e independencia de las bandalidades que con frecuencia atacan al ser humano y logra impedir la conciencia entre sí y la interacción con los otros, algo que se encuentra de él "en sus empresas espirituales suele alcanzar el hombre aquello que sin saberlo claramente, ya tenía dentro de sí".

TEORÍA DE REALIDAD DEL
"El Samaritano pudo vivir en todo su ser en su alma y en su cuerpo, un sentimiento de solidaridad amorosa y conmovida" en resumen se ve reflejado lo que es la Compasión, un sentimiento que lo involucra, la parábola nos refleja la composición que se siente hasta las entrañas, es un juego de valores y moral, no podemos pasar frente al herido y no sentir y ponernos en su lugar, no se puede lograr pasar y decir que no vimos nada, el conmovernos y brindar la ayuda hace que se establezca la conexión entre el prójimo.

La humanidad se encuentra en directo, ya que como buen samaritano cura sus heridas, el encargarse, al herido ya no lo convierte en un desconocido ya que establecís una conexión, el obrar lleva al actuar y descubrir su humanidad.

En ambos hay y crea algo, algo positivo, el acto es recíproco, ya que compartieron algo pero al mismo tiempo diferente, es una diferente satisfacción, en el herido la satisfacción de que alguien se preocupó y sirvió a él, y en el samaritano la satisfacción de ayudar a alguien, el haber servido.

La interacción es compleja, tiene que irse aceptando, como cualquier conexión hay desconexión y provoca desvalence en los humanos.

Por naturaleza los humanos se distancian y enfrentan desorden, caos, conflictos, una ruptura total, la violencia, logra distanciarse y negar la proximidad con el prójimo.

"Solo quien haya descubierto lo relacional del ser, podrá librarse de la doble tentación de buscar un punto de partida absoluto en el objeto o en el sujeto"

Laín menciona que "un hombre adquiere conciencia que ante él hay otro hombre", él entiende que no solo estoy yo y relacionarme con el nosotros, logró la condición de complementariedad humana.

En el encuentro Laín remarca que entran dos aspectos: resistencia y realidad exterior, la resistencia del otro logra y permite la realización propia,

La realidad exterior es lo que suscita en mí la vivencia del otro, la percepción del otro resulta necesaria para nuestra conciencia.

Cualquier interacción inter humano se necesita una respuesta del otro, la percepción del otro y saber la realidad del prójimo, esto conforma su consolidación de los encuentros interhumanos.

A esto quiero decir loín que al responder al otro y el respuesta a mí, me encuentro también conmigo mismo.

Logra ejercer una reflexión de la propia vida, determinando lo que cada uno es, se relaciona este pensamiento a la relevancia en momentos caracterizados por graves desencuentros.

La interacción de la convivencia entre una pareja o familia la complejidad interacción habrá la posibilidad la competitividad hasta la intolerancia, la reflexividad de esto sobrepone e influye en lo valioso para la interacción entre ellos, para la existencia de una convivencia.

Esto abarca la interacción del mismo, el entenderme y entender al prójimo, fluye la diversidad de relaciones que se construye en común con otros.

Referencias

Amparo Holguín, V. M.-F. (2019). EL CONCEPTO DE ENCUENTRO INTERHUMANO EN PEDRO LAÍN ENTRALGO: UNA REFLEXIÓN NECESARIA. *Revista Científica Electrónica de Ciencias Humanas / Scientific e-journal of Human Sciences* /, 15.